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“L'apertura del reparto di cardiologia rappresenta un passo avanti importante, che  
inizia a soddisfare le nostre aspettative e che ci fa ben sperare per il futuro”. Così il 
sindaco Carmelo  Pace  al  termine  della  conferenza  stampa che  si  è  tenuta  questa 
mattina presso l'ospedale di Ribera. 
La conferenza, voluta dal direttore generale dell'Asp di Agrigento Salvatore Oliveri, 
si è svolta per presentare a tutte le autorità locali, provinciali, regionali e nazionali, al  
personale  medico  e  infermieristico  e  agli  operatori  dell'informazione,  l'attesa 
riapertura del reparto di cardiologia, avvenuta lunedì scorso.
La direzione del reparto è stata affidata al dott. Pietro Gambino e potrà contare su sei 
posti letto ordinari con l'aggiunta di due postazioni per il day hospital.
“Continueremo –  ha  aggiunto  il  sindaco  Carmelo  Pace  –  a  rimanere  vigili  e  a  
monitorare quotidianamente la situazione che riguarda il nostro ospedale, un bene  
prezioso  dal  quale  il  futuro  di  Ribera  e  di  tutto  il  comprensorio  non  può  
assolutamente fare a meno”. 
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